
Q.学伸セミナーに入塾してよかったところを教えてください 

 

塾で解らない所を聞き、困っていた問題を自分の力で解けるようになってくると勉強することそのものが

楽しくなってきました。（２０１９年度卒業生Ａくん） 

 

自分のペースでどんどん勉強を進めていくことができるし、フォローもしっかりしてくれる。（特に苦手な

分野は無料の補講学習できっちりと指導してくれる点がいい。）（２０１９年度卒業生Ｂさん他多数） 

 

何といっても部活との両立がしやすい点です。振替授業も対応してくれるので遅れずに勉強できる。（部活

のこと、学校行事のことを先生は優先してくれるので通いやすいです。）（２０１９年度卒業生Ｃくん他多数） 

 

“塾”“塾”とした張りつめた所や、変な縛りもないので、リラックスして楽しく勉強ができる所がいい。

（先生はとても優しいので安心できます。しかし、定期テスト対策の時だけは他の生徒の迷惑になるような

ことをしたら大きな雷を落とされます。）（２０１９年度卒業生Ｄさん他多数） 

 

第一志望校合格に向けた進路指導がしっかりしている。１人１人の生徒をしっかり見ていると思います。だ

から結果も出ているんだと思います。（２０１９年度卒業生Ｅさん） 

 

授業の初めには単元のポイントを解りやすく説明してくれ、なるべく自分の力で解き切らせてくれる所。問

題演習の時にどうしても解らない問題があれば丁寧に解き方や導き方を教えてくれるのでスッキリします。

（２０１９年度卒業生Ｆくん） 

 

定期テスト前になると５教科すべてを解るまで教えてくれるところが良いと思いました。（２０２０年卒業

生 Aくん） 

 

中３生になると週２回の受講になりますが、自習 OK、補講対応も OK なのでとても親切な塾だと思いま

す。部活とも両立できます。塾生になると定期テスト対策（約２週間）も無料になるので、お得感いっぱい

です。テストの結果にも満足しています。（２０２０年卒業生 Bくん） 

 

質問がしやすい環境で、周りの人たちもみな仲が良く、いい空間で勉強できたことです。（２０２０年卒業

生 E さん） 

 

先生の臨機応変な対応は素晴らしいと思います。自分たちが今一番欲していることをごく普通に授業とし

て取り上げてくれます。特に受験体制の授業に入ってからは毎日毎日が新鮮で楽しいです。他の塾では真似

ができないと思う。（２０２０年卒業生 F くん） 

 

友人と仲良く楽しく勉強ができる！！しかも結果がでた。（２０２０年卒業生 Hくん） 

 



特に数学は素早く解ける方法なども教えてくれる。（２０２０年卒業生 Iくん他） 

 

先生を見てるとわかりますが、勉強が出来る出来ないに関係なく、やる気が漲っている生徒には人一倍熱く

接している。部活やクラブチームで頑張りながら文武両道を貫いている生徒に対しては特に優しいし、効果

的な励ましもしている。（２０２０年卒業生 J くん） 

 

友人たちと教えあいながら勉強ができ、テスト対策もしっかりとできたところです。（２０２１年卒業生 A

くん） 

 

集中して学習に取り組む時間が作れて充実させられたこと。（２０２１年卒業生Ｂくん） 

私は勉強が大嫌いで学校のテストの順位も悪かったが、塾に入って順位が７０位くらいあがったこと。（２

０２１年卒業生Ｃさん） 

 

５教科の基礎をしっかりと身につけられ苦手教科だけでなく、得意な教科もさらに伸ばせた。検定（数検準

２級）もサポートを受け合格できた。（２０２１年卒業生Ｄくん） 

 

わからない所を優しく教えてくださってテストで成績をあげることができた。学力が伸び、勉強する習慣が

ついた所。（２０２１年卒業生Ｅさん他） 

 

定期テストの対策を徹底的にしてくれる所。私立も含めた入試の直前対策もしてくれた。テストでとても点

数がとれるようになって勉強が楽しくなった。（２０２１年卒業生Ｆくん他） 

 

数学のケアレスミスが多かったのですが、対策をしていただき点数が安定するようになりました。（２０２

２年卒業生 Aくん） 

 

基本的な所から応用までわかりやすく教えていただける所（２０２２年卒業生 Bくん） 

 

友人同士で高め合うことが出来る所。また定期テスト対策のときには５教科を中心に勉強しますが内申対

策として副教科も対応してくれる所がよかった。（２０２２年卒業生 Cくん） 

 

定期テスト対策の時や講習などのイベントの時には暗記大会という楽しいイベントがありました。点数に

直結するので助かりました。また、ほかの中学校の人たちも仲よくなれるところです。（２０２２年卒業生

Dさん） 

 

わからない所を納得いくまで教えてくれるところ。（２０２２年卒業生 Eさん） 

 

得意教科も苦手な教科も点数を伸ばすことができる所。（２０２２年卒業生 F くん他） 

 

 



Q. 学伸セミナーに入塾して 

定期テストで何点ぐらい伸びましたか？ 

 

入塾時は学年でも下位の方だったけど、入塾して１年で２１２点も伸ばすことができました。順位も１００

番以上あがりました。（２０１９年度卒業生Ｇくん） 

 

学年順位１００番台での入塾でしたが、４０点ほどあげることができ、２ケタ台になりました。（２０１９

年度卒業生Ｈさん） 

 

入塾時から得点を３０点あげることができて、番数も２３０人中の４０番台になりました。この調子で更に

上を狙います。（２０１９年度卒業生Ｉくん） 

 

１００点ぐらいはあがってきています。番数も５０番ほどあがりました。（２０１９年度卒業生Ｊさん） 

 

入塾前は５教科で３１５点でしたが、入塾後は５教科で３９２点まで伸び２３０人中の６５位になりまし

た。（２０１９年度卒業生Ａくん） 

 

入塾後、一気に１０２点もあげることができました。びっくりしました。（２０１９年度卒業生Ｂさん） 

 

テストで３００点近くだった点数が４００点近くまで伸びてきました。（２０２０年度卒業生 Aくん） 

 

他の塾から学伸セミナーに転塾してきましたが、テストの成績も５０点伸び、偏差値も６上がりました。（２

０２０年度卒業生 Cさん） 

 

５教科において１３０点ほど伸びました。そして６０点以下の点数をとらなくなりました。（２０２０年卒

業生G くん） 

 

実力テストがなかなか点数がとれず悩んでいましたが、５０点以上アップすることができました。（２０２

０年卒業生 Kさん） 

 

点数は急激に伸びることはありませんでしたが、中１からずっと納得いく点数を維持できました。（２０２

１年卒業生 Aくん） 

 

統一模試などで６０点くらい伸ばすことが出来ました。（２０２１年卒業生Ｃさん他多数） 

 

実力テストで１００点以上伸ばすことができました。（２０２１年卒業生Ｅさん） 

 

１教科５～１０点、５教科合計で５０点伸びた。（２０２２年卒業生 Aくん） 

 



中３生からの入塾ですが１５０点くらい伸ばすことができた。（２０２２年卒業生 Bくん） 

 

暗記教科をすごく伸ばすことができた。（２０２２年卒業生 Cくん） 

 

中３の１学期と比較して２学期末では一気に５０点伸ばせた。（２０２２年卒業生 Dさん） 

 

Q. 学伸セミナーのお薦めポイント 

 

伸び伸びとした環境で勉強ができることと、先生と生徒との距離感が近いのが学伸セミナーの特徴です。

（２０１９年度卒業生Ａくん他多数） 

 

中学校の先生の指導方針に、学伸セミナーはあわせてくれるので、とても勉強がしやすいです。（２０１９

年度卒業生Ｋさん他） 

 

学校の定期テスト対策がしっかりしている所が他塾との違いです。テスト対策期間中は楽しいイベントも

あり、やる気を最大限に引きだしてくれます。（２０１９年度卒業生Ｌさん他） 

 

自分自身で自由に時間割を設定できる所がいい。他の習い事との時間調整が自分で出来るので助かる。（２

０１９年度卒業生Ｍさん他多数） 

 

学校の提出物・課題などにも気を配ってくれるとても親切な塾だと思います。生徒目線で物事を考えてくれ

る所がいい。（２０１９年度卒業生Ｎくん） 

 

他塾にありがちな「鍛える=生徒にとって負担になる変な押しつけ学習」がない所が魅力です。通常の宿題

はその日学習した内容の復習をするだけなので、かえって理解度も深まります。（２０１９年度卒業生Ｄさ

ん） 

 

中３生の９月からは受講時間の制限がないので何時間でも納得いくまで勉強ができます。なかなかここま

でしてくれる塾はないと思います。（２０１９年度卒業生Ｏくん） 

 

部活のことや、勉強のことなどで悩みがあるときに相談しやすい環境がある。（２０１９年度卒業生Ｐくん

他） 

 

先生が、解るまで教えてくれます。楽しく、時には厳しく指導してくださる。（２０２０年度卒業生 Aくん） 

 

定期テスト対策など勉強系の楽しいイベントを開催してくれてモチベーションを上げてくれるのがよかっ

た。またイベントでの成果はテストの結果にも反映されてくるので最高です。（２０２０年度卒業生 Dくん

他多数） 

 

塾なのにリラックスして勉強できる所が最高。先生と生徒との距離が近いので安心。定期テスト対策が万全



で、勉強が楽しくなる。先生は一人一人の生徒をよく見ていて、フォローも素晴らしいものがある。（２０

２０年卒業生Hくん他多数） 

 

入塾したばかりの人でもすぐになじむことが出来るあたたかい環境がある。（２０２０年卒業生 L さん他） 

 

自分のペースでわからない所をわかるまで勉強できる所だと思います。（２０２１年卒業生 Aくん） 

 

テスト対策が重点的にされている所。実力の上昇が実感できる所。（２０２１年卒業生Ｂくん） 

 

授業制（集団授業）ではないので、わからないところを先生に聞きやすい。（２０２１年卒業生Ｃさん） 

 

ほんとうに勉強がしやすい！楽しく勉強ができる！（２０２１年卒業生Ｇくん） 

 

勉強をすすめていくにあたっての環境がいい。（２０２１年卒業生Ｈくん） 

 

普段の学習をやっているうちに自然に成績がのびてくる。折々にイベントもたくさん用意してくれて、みん

なと競い合いながら暗記問題などを解き合うところ。優勝者へはすばらしい景品も用意してくれている。要

点がおさえてられているのでテストでの点数も伸びた。（２０２１年卒業生Ｉくん他） 

 

先生方が優しく指導してくれる。親身になってくれる。毎日行って勉強がしたくなる。熟独特のいやな雰囲

気が全くない。楽しく学習できる環境が整っているし、自然にやる気にさせてくれる。（２０２１年卒業生

Ｊくん他） 

 

入試対策としての数学の対策に関しては先生も自信を持っているだけあって盤石です。また、理科社会は１

問１答系を早めに固めるため基本的な問題から応用に至るまで幅広くとけるようになるところです。（２０

２２年卒業生 Aくん） 

 

先生が優しく解り易く教えてくれる。特に数学の解らない所などは簡単に解く方法をキッチリ教えてくれ

るので理解度が高まりスッキリする所です。（２０２２年卒業生 Bくん） 

 

定期テスト対策は精度が高く完璧です。先生の言うとおりに学習していけば成績は自然にあがってくるの

で勉強が楽しくなるところ。（２０２２年卒業生G くん他） 

 

先生は優しくて面白いので、普通に気軽に話ができる所。部活での悩みなどにも対応してくださり具体的で

的確なアドバイスで励ましてくれる所が感動もの。先生の面倒見がいい所。勉強することそのものが普通に

楽しくなるので他塾にいたら味わえなかったことだと思うので入塾してよかったです。（２０２２年卒業生

Hさん他） 

 

 

 

 



Q. 数ある学習塾の中から学伸セミナーを選んでいただいた理由を教えてください 

近くで拝見していたのですが、塾に入っていく生徒さんたちが皆、いきいきしていて実に明るい。ここなら

間違いないなと思いました。即決です。こどもたち自ら、あの内面から湧き出る表情はなかなか出せるもの

ではありません。目がキラキラと輝いていました。選んで正解です。進学実績もなかなかなものだと思いま

す。（Aさん） 

 

８時間の無料体験が受けれると知人から聞いたので子供が苦手な数学を申し込んで受講させました。今ま

で解らなかった所がそういうふうに考えると簡単に解けるんだと発見また発見だったみたいです。体験を

終えての帰り道に「ちゃんと勉強するので塾に通わせてほしい」と子供から催促されるほどでした。２回目

の無料体験日に入塾手続きを済ませてしまいました。（Bさん） 

 

塾選びの際にいろいろと周囲の学習塾を回っているときに、たまたま通りかかった学伸セミナーの話も聞

いてみようと思い、いきなり訪問してみました。先生の第一印象ですが絶対に嘘がつけない人だなというの

が直感でわかりました。費用面の話をされる際にも急な出費にならなくていいようにと年間の各月ベース

での費用も一覧表にして提示してくれました。個別指導の塾としては格段に安いと思います。上の子が通っ

ていた集団型の塾とも比べものにならないくらい安いです。しかも消費税込みなので家計を守るものとし

ては嬉しいです。（Cさん） 

 

兄（姉）も通っていて第一志望校に合格することができたので、安心してお任せすることが出来るから。（D

さん他多数） 

 

友人が通っているので僕（私）も行きたいという話があったから。（Eさん他多数） 

 

子供の部活が忙しく時間の決まっている集団型へ通わせるのは難しいと思っていたので、時間の融通がき

く個別型を探していた時に知人から、なかなか面倒見がいいらしいよという情報をもらったので。（F さん） 

個別指導なので自分のペースで学習ができ、部活との両立がしやすい。そして定期テスト対策がしっかりと

している所です。（G さん） 

 

 

Q. 学伸セミナーにお子様を預けてみての率直な感想を教えてください 

先生が優しく指導してくれるので安心できます。もうちょっと厳しくしてもらってもいいかなと感じてい

ます。（Aさん） 

 

面談の時に、子供が自立学習をできるようにちょっとずつ手を放していくとおっしゃられてましたが、親の

目から見ても自然に子供自身が、今、自分が何をすべきかが解かり行動できているのですごいと思いました。

家庭でも何も言わなくても自分で机に向かって勉強しています。（Bさん） 

 



子供の志望校選択に真剣に取り組んでくれます。進路決定面談は、先生の手作りの資料とコメント入りレポ

ートを基に行ってくれます。データと本人の将来の希望に基づいて考えて作成されていますのでとても説

得力があります。（Cさん） 

 

急な用事や部活の大会等があるときは、臨機応変に振替対応してくれます。他の生徒から遅れずに学習でき

る環境にあるので満足です。（Dさん他多数） 

 

子供が嫌な顔一つせず、塾に通っています。（Eさん） 

 

子供を通わせてみてわかりましたが、塾の費用面・指導面・サービス面、そして子供の成績面・満足面、保

護者サイドの満足面等勘案すると、近隣では一番お値打ちです。定期テスト対策などは別途費用がかかるも

のと思っていましたが、塾生になると無料で５教科受講できます。そして、先生は生徒たちの第一志望校に

必ず合格させる力量がありますので預けて安心です。また、先生の面倒見もいいので安心できます。（F さ

ん） 

 

学校での授業についていけるようになりました。家ではあまり勉強はしていませんでしたが、その分、塾で

集中して勉強していたようです。そして漢検や数検の対策もしてもらえ検定も取得できたので子供の自信

にもつながります。（Gさん） 

 

とにかく先生が優しいのに加え、子供のヤル気を引き出すのも上手です。子供のことをよく観察していると

思います。また中学校ごとの定期テストの対策もきっちりたててくれます。中身がしっかりしているため子

供の点数も普通に伸びていきました。塾生になると定期テストの３週間くらい前から対策をしてくれます。

月謝も集団型の塾と比べてみても半額位なのでありえないくらい格段に安いです。通い放題なのも嬉しい

です。また進路指導も的をえた回答をしてくださるのでお薦めできます。よく研究されてると思います。（H

さん） 

 

 

Q. 学伸セミナーへの要望 

 

高校生対象の講座を開講してほしい。特に数学と英語を希望します。（Aさん） 

 

学期に１回の面談もきっちりとされ、話の内容も豊富なのに加え様々な情報提供もあり満足しております

が、保護者と先生がざっくばらんにお話をできる機会（茶話会的なもの）があってもいいのではないかと思

います。先生にとってもいいヒントが生まれるかもしれませんよ。（Bさん） 

 

子供たちが学習しやすい環境を常に考えてくださり感謝しています。私たち保護者や生徒の意見を聞いて

柔軟に対応してくださっていますのでありがたいです。これからも気づいたことがあったら遠慮せずにど

んどん発信させていただきますね。（Cさん） 

 


